

(大和桜井フィルム・コミッションがNHKドラマのロケを誘致)

桜井市の観光政策の一環として、昨年3月末に桜井市と同市商工会が設立した「大和桜井フィルム・コミッション」（事務局：桜井市役所産業経済部観光課内）が、初めてドラマのロケ誘致を実現させた。日本放送協会（NHK大阪放送局）から発掘現場を題材にしたドラマ制作の計画を打診されたフィルムコミッション・奈良県サポートセンターが、当コミッションを紹介して実現した。

フィルム・コミッション（FC）とは、映画・TV・CMなどのロケーションの撮影が円滑に進むようにサポートする非営利の団体。当コミッションは主人公の実家（旅館経営）に、多武峰街道沿いの旧家を紹介したり、市の埋蔵文化財センター職員の指導で日本書記に残る磐余^{いわれ}の池跡の近くに、仮設の遺跡を設定するなどのサポートをした。また、ボランティアのエキストラは、延べ350人が集まり、予想以上の反響であった。

今回、ロケ誘致に成功したドラマは、NHKの連続ドラマ「ダイヤモンドの恋」（8月22日（月）～9月29日（木）の毎週月～木23:00～23:15、6週連続放送予定）。このドラマは、同市を舞台に、東京から里帰りした宝石装飾デザイナー（浅野温子）が、東京から遺跡調査に訪れた考古学者（吉田栄作）との恋を描いている。

長谷寺、大神神社、市埋蔵文化財センター、三輪の町、箸墓古墳などがロケ地に選ばれた。「観光立市」を推進している同市は、ドラマの映像が、観光のイメージ向上につながればと期待している。

（上田）



連続ドラマ「ダイヤモンドの恋」撮影風景

これからの主な催し

〔主な行事〕

- 8月14日（日）
ぬるべの郷夏祭り（曾爾村）
曾爾村大字塩井ふれあいホール付近
9時～ウォークラリー、魚つかみ取り、盆踊り、
20時30分～花火大会
- 8月16日（火）
高取町夏祭り（高取町）
高取町観覚寺 高取町健民運動場
18時30分～ステージイベント
21時～花火大会 約1,000発
- 8月27日（土）、28日（日）
バサラ祭り 会場：奈良公園、東向き通り、小西通り、橋本町、餅飯殿通り、三条通り、西

大寺南口商店街

近鉄郡山駅前商店街（27日（土）のみ）

●9月10日（土）

- 和大さくらい万葉まつり
桜井市金屋河川敷公園特設会場
「新発見 再発見 桜井」をテーマに開催
現代版「海柘榴市（つばいち）、歌垣火送り、
地場産業紹介、木材PRなど。

●9月18日（日）（中秋の名月の日）

- 万葉の明日香路に月を観る会
国営飛鳥歴史公園石舞台地区 野外ステージ
「あすか風舞台」
中秋の名月をめでながら、万葉集ゆかりの音楽、語り部の話などがある。